

Das Tagebuch von mArtin...



22. Mai 2024 17:30 Uhr

Vorige Woche hat jemand sein *Einbruchswerkzeug* beim Sender auf dem Exelberg vergessen. Da lagen ein ziemlich neuer Wagenheber und ein ebenso neues Abschleppseil neben dem Einfahrtstor zum Turm. Zusätzlich war der Stacheldraht über dem Gitter teilweise entfernt. Wozu das Werkzeug dann gut gewesen sein sollte, ist mir allerdings ein Rätsel. Und wozu überhaupt der Einstieg zum Sender? Ich darf annehmen, dass es sich um eine Spielerei unter Jugendlichen gehandelt hat, denn selbst wenn man drinnen am Gelände ist, kann man dort nichts anstellen.

Brav, wie ich bin, habe ich das Seil und den Wagenheber fein säuberlich am Gitter aufgehängt - und die Täter haben ihr Zeug auch schon abgeholt. Das Seil war einen Tag später weg, heute ist auch der Wagenheber seinen Weg zurück gefunden. Oder wurden die Sachen am Ende doch von anderen Leuten abgeholt? Man weiß es nicht...

(C) mArtin 2024

